Frequently Asked Questions

1. What is the "Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF"?

- a. The ETF "USTBILL", which will be listed on ADX, is an exchange-traded fund that provides investors with access to the U.S. Treasury Bill Market. The ETF aims to track and replicate, before fees and expenses, the performance of the iBoxx USD Treasury Bills Mid Price Index.
- The ETF is an income share class (Share class B -Distributing) and the interest received by the Fund is intended to be distributed quarterly, when available.

2. What are US Treasury bills?

U.S. Treasury bills are short-term debt instruments issued by the U.S. government with maturities up to 12 months. These securities are considered low risk given the explicit backing of the U.S. government. They are sold at a discount to their face value and mature at par within a year, with the difference between the purchase price and the maturity value (par) representing the return the investor earns

3. What is the "iBoxx USD Treasury Bill Mid Price Index"?

The iBoxx USD Treasury Bills Mid Price Index is designed to reflect the performance of USD denominated Treasury bills. The index only includes U.S. government-issued Treasury bills with maturities of up to 12 months at the time of issuance.

4. What are the main fundamental characteristics of the index?

As of January 1st, 2025, the weighted average Yield to Maturity (YTM) of the index was 4.20%, while the weighted average duration was 0.21 and the weighted average maturity was 2.5 months.

1- ما هو "صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول"؟

أ- صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول – الشريحة (ب) – ذات العائد الموزع، والذي سيتم إدراجه في سوق أبو ظبي للأوراق المالية، سيتيح للمستثمرين إمكانية الوصول إلى سوق أذون الخزانة الأمريكية. حيث يقوم الصندوق بمحاكاة وتتبع اداء مؤشر Boxx USD Treasury Bills Mid اداء مؤشر Price Index قبل خصم أتعاب الإدارة والمصروفات الأخري.

ب- يعتزم الصندوق المتداول توزيع عوائد الأرباح التي يتلقاها على المستثمرين في شكل ربع سنوي. كلما توفرت.

2 -ما هي أذون الخزانة الأمريكية؟

أذون الخزانة الأمريكية هي أدوات دين قصيرة الأجل تصدرها حكومة الولايات المتحدة بآجال استحقاق تصل إلى 12 شهرًا. تعتبر هذه الأوراق المالية منخفضة المخاطر نظرًا للدعم الصريح من حكومة الولايات المتحدة. يتم بيعها بخصم من قيمتها الاسمية وتستحق بالقيمة الاسمية في غضون عام، حيث يمثل الفرق بين سعر الشراء وقيمة الاستحقاق (القيمة الاسمية) العائد الذي يكسبه المستثمر.

iBoxx USD Treasury Bills Mid ما هو مؤشر - 3 Price Index

تم تصميم مؤشر iBoxx USD Treasury Bills Mid Price Indexليعكس أداء أذون الخزانة المقومة بالدولار الأمريكي. لا يشمل المؤشر سوى أذون الخزانة الصادرة عن الحكومة الأمريكية والتي تصل آجال استحقاقها إلى 12 شهرًا وقت الإصدار.

4 - ما هي الخصائص الأساسية الرئيسية للمؤشر؟

اعتبارًا من 1 يناير 2025، بلغ متوسط العائد المرجح حتى فترة الاستحقاق للمؤشر نحو 4.20%، بينما بلغ المتوسط المرجح لفترة الأجل نحو 0.21، وكان المتوسط المرجح لفترة الإستحقاق 2.5 شـهرًا.

5. How do you purchase Treasury Bills?

Investing in U.S. Treasury bills via ETFs offers a cost-effective, convenient, and diversified approach, making it an attractive choice for gaining exposure to the Treasury bill market without the complexities of direct or secondary market transactions. Alternatively, investors can buy Treasury bills directly at issuance in the primary market, which usually requires access to primary dealer markets and substantial capital, or through the secondary market via brokers or trading platforms, a method better suited for those with in-depth knowledge of the U.S. Treasury market.

6. What are the benefits of buying the Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF?

This ETF is a cost effective and convenient way for investors to gain exposure to the U.S. Treasury bill Market. The key benefits of investing in the Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF are:

- **1) Safety:** This ETF is invested in U.S. Treasury Bills, which are considered one of the safest assets due to the explicit backing of the U.S. government.
- **2) Liquidity:** The Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF offers high liquidity, ensuring that investors can easily buy and sell shares on the secondary market throughout the trading day.
- **3) Efficiency:** By buying this ETF, investors can gain exposure to the T-Bills market conveniently and cost-effectively without purchasing individual securities, simplifying the investment process and enhancing diversification.
- **4) Steady Income:** This ETF intends to pay quarterly dividends, when available.

7. What are the risks associated with investing in the Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF?

1) Interest rate risk: Although the ETF has a very short duration and minimal interest rate risk, rising interest rates could reduce the value of the ETF as the prices of Treasury bills in its portfolio will decline. Conversely, if interest rates decrease, the

5 – كيف يتم شراء أذون الخزانة؟

يوفر الاستثمار في أذون الخزانة الأمريكية عبر صناديق الاستثمار المتداولة نهجًا فعالاً من حيث التكلفة ومريحًا ومتنوعًا، مما يجعله خيارًا جذابًا للإستثمار في سوق أذون الخزانة دون تعقيدات المعاملات المباشرة أو الثانوية. بدلاً من ذلك، يمكن للمستثمرين شراء أذون الخزانة مباشرة عند الإصدار في السوق الأولي، وهو ما يتطلب عادةً رأس مال كبير، أو من خلال السوق الثانوية عبر وسطاء أو منصات التداول، وهي طريقة أكثر ملاءمة لأولئك الذين لديهم معرفة متعمقة بسوق أذون الخزانة الأمريكية.

6 - ما هي فوائد شراء صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول؟

يعد صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول طريقة فعالة من حيث التكلفة ومريحة للمستثمرين للحصول للإستثمار في سوق أذون الخزانة الأمريكية. وتعد الفوائد الرئيسية للاستثمار في شراء صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول هي:

- الأمان: يستثمر الصندوق المتداول في أذون الخزانة الأمريكية، والتي تعتبر واحدة من أكثر الأصول أمانًا بسبب الدعم الصريح من الحكومة الأمريكية.
- 2) السيولة: يوفر صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول سيولة عالية، مما يضمن للمستثمرين إمكانية شراء وبيع الوحدات بسهولة في السوق الثانوية طوال يوم التداول.
- (3) الكفاءة: من خلال شراء هذا الصندوق المتداول، يمكن للمستثمرين الإستثمار في سوق أذون الخزانة بشكل مريح وفعال من حيث التكلفة دون شراء الأوراق المالية بشكل منفرد، مما يبسط عملية الاستثمار ويعزز التنوع.
- **4) دخل ثابت:** يُهدف هذا الصندوق المتداول إلى دفع أرباح ربع سنوية، عند توفرها.

7 - ما هي المخاطر المرتبطة بالاستثمار في صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول؟

1) مخاطر أسعار الفائدة: على الرغم من أن الصندوق له فترة أجل قصيرة جدًا ومخاطر أسعار فائدة ضئيلة، إلا أن ارتفاع أسعار الفائدة قد يقلل من قيمة الصندوق مع انخفاض أسعار أذون الخزانة في محفظته. وعلى العكس من ذلك، إذا انخفضت أسعار الفائدة، فقد تزيد قيمة الصندوق بسبب ارتفاع أسعار أذون الخزانة المكونة للصندوق.

ETF's value could increase due to the higher prices of the underlying Treasury bills.

2) Market Risk: Similar to other listed investments, fixed-income ETFs trade on exchanges, and their prices can fluctuate through the day due to supply and demand, even if the underlying securities' prices are stable. 2) **مخاطر السوق:** يتم تداول صناديق الدخل الثابت المتداولة في أسواق المال، ومن الممكن أن تتقلب أسعارها طوال اليوم بسبب العرض والطلب، حتى لو كانت أسعار الأوراق المالية المكونة لتلك الصناديق مستقرة.

8. What index replication strategy will the "Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF" employ?

The ETF will follow a sampling strategy that may select an optimized subset of the index constituents, enabling the ETF to track the index returns in an efficient and cost-effective manner.

The fund will use the interest received from the Treasury bills to pay dividends quarterly, when available. The indicative yield to maturity of the index is 4.20% as of January 1^{st} , 2025.

8- ما هي استراتيجية الاستثمار لصندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول؟

ينتهج الصندوق المتداول استراتيجية أخذ عينات تستند إلى انتقاء مجموعة فرعية محسوبة من الأوراق المالية المكونة للمؤشر بغرض تتبع أداء المؤشر بفعالية. هذه الطريقة تمكّن الصندوق من تتبع أداء المؤشر دون الحاجة إلى شراء جميع الأوراق المالية التي يتكون منها المؤشر بنسبها المحددة.

سيستخدم الصندوق العائد الذي يحصل عليه من أذون الخزانة لدفع الأرباح ربع السنوية، عند توفرها. ويبلغ العائد المرجح الإسترشادي حتى فترة الاستحقاق للمؤشر 4.20% اعتبارًا من 1 يناير 2025.

9. What is the total expense ratio of the "Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF"?

The total expense ratio (TER) of the ETF is 0.50%. This fee includes management fees, along with other administrative and operating costs.

9 - ما هي نسبة إجمالي المصروفات لصندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول؟

تبلغ نسبة إجمالي المصروفات لصندوق الاستثمار المتداول 0.50% وتشمل هذه الرسوم الإدارية، إلى جانب التكاليف الإدارية والتشغيلية الأخرى.

10. What is the credit rating of the "Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF"?

The ETF will only invest in U.S. Treasury bills which are rated **AA** as of January 1st, 2025. AA is considered one of the highest and strongest credit ratings.

10 - ما هو التصنيف الائتماني لصندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول؟

سوف يستثمر الصندوق المتداول في البورصة فقط في أذون الخزانة الأمريكية المصنفة AA اعتبارًا من 1 يناير 2025. ويعتبر AA أحد أعلى وأقوى التصنيفات الانتمانية.

11. What is a credit rating?

The credit rating of an instrument is an indication of the creditworthiness and default risk of the issuer.

The credit rating spectrum ranges from the safest AAA-rated fixed income instruments to the highly speculative fixed income securities in default, rated

11 - ما هو التصنيف الائتماني؟

التصنيف الائتماني للورقة المالية هو مؤشر على الجدارة الائتمانية ومخاطر التخلف عن السداد.

تتراوح درجات التصنيف الائتماني من أكثر أدوات الدخل الثابت أمانًا والتي تحمل تصنيف AAA إلى الأوراق المالية ذات الدخل الثابت عالية المضاربة والتي تتعثر في السداد والتي تحمل تصنيف D. يتم تصنيف الأدوات ذات الدرجة الاستثمارية من AAA إلى

D. Investment grade instruments are rated from AAA to BBB generally indicating lower risk. While non-investment grade instruments commonly known as high yield, are rated BB to D implying higher risk.

BBB مما يشير عمومًا إلى انخفاض المخاطر. في حين يتم تصنيف الأدوات غير ذات الدرجة الاستثمارية والمعروفة عمومًا باسم العائد المرتفع من BB إلى D مما يشير إلى ارتفاع المخاطر.

12. How can the investor track the change in the market value of the "Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF"?

Investors can track changes in the market value of the ETF by monitoring its Net Asset Value (NAV) at the end of the trading day and the ETF's Indicative Net Asset Value (iNAV) during market hours.

12 -كيف يمكن للمستثمر متابعة التغير في القيمة السوقية لصندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول؟

يمكن للمستثمرين متابعة التغيرات في القيمة السوقية للصندوق المتداول من خلال متابعة صافي قيمة أصول الوحدات (NAV) في نهاية يوم التداول وصافي قيمة الأصول الإسترشادي (iNAV) خلال ساعات التداول.

13. What is the ETF's Net Asset Value?

The Net Asset Value (NAV) represents the per-share market value of the ETF's assets minus liabilities. It is valued daily based on the closing prices of the underlying securities and is calculated by the Fund Administrator. The change in NAV reflects the change in the market value of the ETF constituents, including accrued interest and expenses.

13- ما هو صافي قيمة الأصول (NAV) لصندوق الاستثمار المتداول؟

سيتم تحديد صافي قيمة أصول الوحدات بواسطة مقدم الخدمات الإدارية. وتحتسب باستقطاع كافة الالتزامات المستحقة على الصندوق من إجمالي القيمة السوقية لأصول الصندوق، وهي السعر الحالي الذي يمكن به شراء أو بيع هذه الأصول في السوق. يعكس صافي قيمة الأصول تقلبات السوق اليومية ويشمل الدخل المستحق والمصاريف وأي دخل من الأرباح المتراكمة للصندوق.

14. What is the ETF iNAV?

The Indicative Net Asset Value (iNAV) of the ETF provides a real-time measure of an ETF's net asset value and is calculated intraday during the ADX's trading session. The iNAV is based on the most recent prices of the ETF's underlying securities.

14- ما هو صافي قيمة الأصول الإسترشادي (iNAV)؟

صافي قيمة الأصول الإسترشادي للصندوق المتداول هو احتساب لحظي لصافي قيمة الأصول للصندوق المتداول، ويتم احتسابه خلال جلسات التداول في سوق أبو ظبي للأوراق المالية.

15. Why is there an iNAV?

Since units of the ETF can be bought or sold by all investors on ADX, the iNAV serves as a valuable tool, providing real-time insight into the ETF's value throughout the trading day. This enhances transparency and helps investors make informed decisions on the day.

15 - لماذا يوجد صافي قيمة الأصول الإسترشادي (iNAV)؟

نظرًا لأن وحدات الصندوق المتداول يمكن شراؤها أو بيعها في سوق أبوظبي للأوراق المالية، فإن صافي قيمة الأصول الإسترشادي بمثابة أداة توفر القيمة الفعلية للصندوق المتداول خلال يوم التداول. وهذا يعزز الشفافية ويساعد المستثمرين على اتخاذ قرارات مستنيرة خلال ساعات التداول.

16. What is the Initial Offering Period (IOP)?

The Initial Offering Period (IOP) is the period during which the commencement of initial subscriptions for the ETF's units will take place. This IOP will start on February 10^{th} ,2025 at 10:00 am (UAE Time) and

16- ما هي فترة الطرح الأولية؟

فترة الطرح الأولية هي المدة التي يبدأ خلالها الإكتتاب الأولي لوحدات الصندوق المتداول. سيبدأ الاكتتاب بداية من 10 فبراير 2025 الساعة 10:00 صباحاً بتوقيت دولة الإمارات العربية المتحدة ويستمر

Lcnate

	į
conclude on February 14 th ,2025 at 3:00 pm (UAE	حتى 14 فبراير 2025 الساعة 3:00 مساءاً بتوقيت
Time). <u>Please note that the difference between an</u>	دولة الإمارات العربية المتحدة.
IOP and an IPO is that the investor's allocation of	<u>يرجى ملاحظة أن الفرق بين الإكتتاب الأولي لوحدات</u>
ETF units will precisely match the number of shares	<u>الصندوق المتداول و الأسهم العادية هو أن تخصيص</u>
stipulated in the subscription application.	<u>وحدات الصندوق المتداول من المرجح أن بطابق عدد</u> "أ
	الأسهم المنصوص عليه في طلب الاكتتاب.
17. What is the price of a unit of the Chimera	17- ما هو سعر الوحدة خلال فترة الطرح الأولية؟
iBoxx US Treasury Bill ETF during the initial	
offering period?	سعر الوحدة عند العرض هو 9.375 درهم إماراتي،
The offering price is get at AED 0.375 and will	سعر الوحدة عند العرض شو 17.5 درهم إماراتي، بالإضافة إلى رسـوم الإصدار وعمولات الوسـاطة.
The offering price is set at AED 9.375 and will	وسوف يعكس حركة السوق بعد انتهاء فترة الطرح
reflect market movement after the IOP has ended.	الأولية.
In addition, issuance fees and brokerage	
commissions may apply.	
18. How many units and what percentage of	18- كم عدد الوحدات ونسبة إحمالي الوحدات
total units will be offered?	التي سيتم عرضها؟
total anto win be offered.	
The ETE is an energy anded fund. There is no limit	
The ETF is an open-ended fund. There is no limit	الصندوق ذو طبيعة رأس مال مفتوح. ولا يوجد حد
to the number of units that can be created.	معين لعدد الوحدات التي يمكن إصدارها.
19. When is the ETF expected to be listed?	19- ما هو تاريخ الإدراج المتوقع للصندوق؟
The ETF is expected to be listed on the ADX on	
February 20 th , 2025.	التاريخ المتوقع للإدراج هو 20 فبراير لسنة 2025
1 Coldary 20 7 2025.	العاريع المملوقي فلإدراع هو 20 فبراير فسفة 2023
20. How can I invest in the ETF?	20- كيف يمكنني الإستثمار في الصندوق
20. How can I invest in the ETF?	20- كيف يمكنني الإستثمار في الصندوق المتداول؟
20. How can I invest in the ETF? During the Initial Offering Period (IOP), investors	" - " "
	المتداول؟
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed,	المتداول؟
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market.	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج.
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market.	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج.
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج.
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21- ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role?	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. هو شخص إعتباري حاصل علي موافقة السوق للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21 ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ هو شخص إعتباري حاصل علي موافقة السوق للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض معتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21 ما هو المغوض المعتمد وما دوره؟ هو شخص إعتباري حاصل علي موافقة السوق للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض المعتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو معتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو الاسترداد بشكل مباشر لوحدات في الصندوق في
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21 ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ هو شخص إعتباري حاصل علي موافقة السوق للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض معتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21 حما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض المتداد من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو الاسترداد بشكل مباشر لوحدات في الصندوق في السوق الأولي
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF shares in the primary market.	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21 حما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض المعتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو معتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو السوق الأسوق الأسوق الأسوق الأساسي السوق الأسوق الأساسي المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض المعتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو السوق الأسوق الأسوق الأسوق الأولي
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF shares in the primary market.	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 21 ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض المتداد من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو الاسترداد بشكل مباشر لوحدات في الصندوق في السوق الأولي
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF shares in the primary market.	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 12- ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ هو شخص إعتباري حاصل علي موافقة السوق للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المعتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو الاسترداد بشكل مباشر لوحدات في الصندوق في السوق الأولي
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF shares in the primary market. 22. Who are the authorized participants (AP) registered with the fund?	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 12- ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المتداول و مسجل لدي الصندوق الأساسي كمفوض المترداد بشكل مباشر لوحدات في الصندوق في السوق الأولي السوق الأولي 22- من هم المفوضون المعتمدين مع الصندوق مباشرة؟
During the Initial Offering Period (IOP), investors can participate through an Authorized Participant (AP) or the ADX website. Once the ETF is listed, investors can buy or sell shares through an AP or any broker, just like trading any other listed stock on the secondary market. 21. What is an authorized participant (AP) and what is their role? An authorized participant (AP) is a regulated broker entity that is registered with the fund and can subscribe directly to create or redeem ETF shares in the primary market. 22. Who are the authorized participants (AP) registered with the fund? • International Securities LLC	المتداول؟ يمكنك الإستثمار خلال فترة الطرح الأولية من خلال إحدي المفوضون المعتمدين او موقع سوق ابو ظبي للأوراق المالية. بعد الإدراج ، يمكنك شراء أو بيع وحدات الصندوق من خلال إحدي المفوضون المعتمدين أو إحدي شركات السمسرة التي يمكنها شراء / بيع وحدات الصندوق في السوق الثانوي تمامًا مثل أي سهم مدرج. 12- ما هو المفوض المعتمد وما دوره؟ هو شخص إعتباري حاصل علي موافقة السوق للتعامل بشكل مباشر علي وحدات الصندوق المعتمد و من ثم لديه القدرة علي الاكتتاب أو الاسترداد بشكل مباشر لوحدات في الصندوق في السوق الأولي

Lcnate

·	
just like with any other listed securities. 24. What is the maximum I can own in "Chimera	بشكل مماثل لأي عملية شراء/ بيع للأسهم المدرجة في سوق أبو ظبي للأوراق المالية. 24- ما هو الحد الأقصى الذي يمكن امتلاكه في
iBoxx US Treasury Bill ETF"? There are no ownership restrictions on this ETF.	"صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة الأمريكية المتداول – الشريحة (ب) – ذات العائد الموزع "؟
There are no ownership restrictions on this ETT.	لا يوجد حد أقصى للملكية في صندوق الاستثمار المتداول.
25. What is the minimum number of shares I can	- 25- ما هو الحد الأدنى لعدد الأسهم التي يمكنني
buy?	شراؤها؟
Investors can buy as little as one share, given the ETF trades like any other shares listed on the ADX.	الحد الأدنى لعدد الأسهم التي يمكن للمستثمرين شراؤها هو سهم واحد. حيث أن الصندوق المتداول يتداول مثل الأسهم الأخرى المدرجة في سوق أبوظبي للأوراق المالية.
26. What will the ETF do with the funds raised	26- كيف سيتصرف الصندوق بالأموال المحصلة من خلال الإصدار؟
through the issuance?	
The Chimera iBoxx US Treasury Bill ETF will receive	سوف يتلقي صندوق شيميرا ايبوكس أذون الخزانة
a basket of U.S. Treasury bills in exchange for the issuance of its units (physical in-kind). The units allocated to investors will directly correspond to a portfolio of Treasury bills designed to replicate the performance of the index that the ETF tracks.	الأمريكية المتداول – الشريحة (ب) – ذات العائد الموزع سلة أذون الخزانة عند إصدار وحداته بشكل (عيني). ستعكس الوحدات التي يتلقاها المستثمرون أذون الخزانة التي يتكون منها المؤشر الذي يتتبعه صندوق الاستثمار المتداول.
a basket of U.S. Treasury bills in exchange for the issuance of its units (physical in-kind). The units allocated to investors will directly correspond to a portfolio of Treasury bills designed to replicate the	الموزَّع سلة أذون الخزانة عند إصُدار وحداته بشكل (عيني). ستعكس الوحدات التي يتلقاها المستثمرون أذون الخزانة التي يتكون منها المؤشر
a basket of U.S. Treasury bills in exchange for the issuance of its units (physical in-kind). The units allocated to investors will directly correspond to a portfolio of Treasury bills designed to replicate the performance of the index that the ETF tracks.	الموزَّع سلة أذون الخزانة عند إصُدار وحداته بشكل (عيني). ستعكس الوحدات التي يتلقاها المستثمرون أذون الخزانة التي يتكون منها المؤشر الذي يتتبعه صندوق الاستثمار المتداول.
a basket of U.S. Treasury bills in exchange for the issuance of its units (physical in-kind). The units allocated to investors will directly correspond to a portfolio of Treasury bills designed to replicate the performance of the index that the ETF tracks. 27. Will the ETF distribute dividends? Yes, the ETF intends to pay dividends quarterly, when available. 28. Does the Fund have a website?	الموزّع سلة أذون الخزانة عند إصدار وحداته بشكل (عيني). ستعكس الوحدات التي يتلقاها المؤشر المستثمرون أذون الخزانة التي يتكون منها المؤشر الذي يتتبعه صندوق الاستثمار المتداول. 27- هل سيوزع الصندوق أرباح نقدية؟ نعم، الصندوق قد يدفع توزيعات نقدية في شكل ربع سنوي بناء على التوزيعات المحصلة من الصكوك التي يستثمر فيها.
a basket of U.S. Treasury bills in exchange for the issuance of its units (physical in-kind). The units allocated to investors will directly correspond to a portfolio of Treasury bills designed to replicate the performance of the index that the ETF tracks. 27. Will the ETF distribute dividends? Yes, the ETF intends to pay dividends quarterly, when available.	الموزع سلة أذون الخزانة عند إصدار وحداته بشكل (عيني). ستعكس الوحدات التي يتلقاها المؤشر المستثمرون أذون الخزانة التي يتكون منها المؤشر الذي يتتبعه صندوق الاستثمار المتداول. 27- هل سيوزع الصندوق أرباح نقدية؟ نعم، الصندوق قد يدفع توزيعات نقدية في شكل ربع سنوي بناء على التوزيعات المحصلة من الصكوك التي يستثمر فيها.